



ほこほこタイムズ



学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで学び、たくましく生きる子どもの育成
(やさしい子・チャレンジする子・たくましい子)

令和3年12月1日 文責 望月 辰博

師走に入りました

早いもので今年もあと1ヶ月となりました。

『師走』その由来には



諸説ありますが、「教師やお坊さんも走り回るくらい忙しい月である」ことから師走となったというような話を聞かれたことがあると思います。しかし、子ども達にとっては、クリスマスや冬休みがあり、楽しい月でもありますね。その前に、2学期のふり返りをしっかりしていきたいと思います。

コンサートにお越しいただきありがとうございました

11月13日(土)に「コンサート イン 銚立」を開催しました。運動会同様、感染症対策の中でのコンサートとなりましたが、子ども達の歌声や演奏はいかがでしたか？



1年生オープニング
「はじまるよったら、はじまるよ！」



1・2年生
「とどけよう 楽しい音楽！」



3・4年生
「清く 美しく
美しく」



5・6年生
「そして
未来につなげよう」



コンサート終了後には、大勢の保護者の方に片付けをお手伝いいただき、ありがとうございました。

6年生 東見中学校オープンスクールへ行きました！

6年生が11月2日東見中学校のオープンスクールへ参加しました。例年と違い、1日の体験でした。中学校の先生による授業や胸上小学校の友だちとも一緒に過ごしました。2月には2回目のオープンスクールがあり、部活動も体験します。



校長先生によるオリエンテーション



数学の授業では、中学校で最初に学習する「負の数」を教えてください、胸上小の友だちとグループになり、トランプを使って楽しく学習しました。



わかば賞受賞

野球・バレー両少年団の皆さんが、毎年銚島海岸の清掃をしていることに対して、県から『わかば賞』をいただき、先日表彰式がありました。

1・2年生 いもほりに出かけました！



「こんなに取れたよ！」
「おもいよー・・・」

こんなにたくさん取れました！

10月27日1・2年生が、地域の方の畑にお邪魔していも掘りを体験しました。1人1人が両手に持っても、まだまだたくさんのおいもがとれました。午後には、ほくほくの焼き芋を持ってきてくださり、おいしくいただきました。



東見中職場訪問インタビュー

3人の東見中学校の生徒さんが、「職場訪問インタビュー」で5年生の時の担任の先生にインタビューに来ました。例年、約3日間学校での仕事を体験する「チャレンジワーク」を行いますが、昨年同様コロナの影響でインタビューのみとなりました。

